

# Bayernliga-Start: Kropfmühls Tennis-Damen legen stark los

Tennis: 6:3-Sieg in Günzburg / Am Sonntag kommt Gauting zum Spitzenspiel

Jeweils mit Auswärtssiegen starteten die Bayernliga-Damen und die Bezirksliga-Herren des TC Glückauf Kropfmühl in die Tennissaison.

Vor allem die Damen um Mannschaftsführerin Bettina Meusel wussten beim TC Günzburg zu überzeugen und kamen zu einem relativ ungefährdeten 6:3-Sieg. Ergebnisse:

**Günzburg – Kropfmühl 3:6:** Simona Parajova – Stefanie Alfery 6:3, 6:1; Eva Demesova – Rebecca Kaineder 1:6, 3:6; Jeanette Krupka – Bettina Meusel 5:7, 6:7; Melanie Unglert – Sandra Jung 6:2, 6:1; Kathrin Waidner – Karin Mohl 2:6, 4:6; Janine Führer – Bianca Schiffauer 4:6, 3:6; Demesova/Krupka – Meusel/Jung 6:3, 6:7, 7:10; Parajova/Führer – Alfery/Schiffauer 3:6, 6:0, 10:7; Unglert/Waidner – Kaineder/Mohl 3:6, 2:6.

Am kommenden Sonntag kommt es in Kropfmühl ab 10 Uhr zum Spitzenspiel gegen Tabellenführer TV Gauting, der den TSV Rosenheim zum Auftakt gleich mit 8:1 vom Platz fegte. Die Kropfmühlerinnen haben laut Sportleiter Erwin Kasberger durchaus Ambitionen hinsichtlich des Aufstiegs in die Regionalliga und dürften diesbezüglich in den Münchner Vorstädterinnen einen ebenso anspruchsvollen Gradmesser vorfinden.

Einen ebenfalls erfolgreichen Saisonstart hatten die Damen II in der Bezirksklasse mit dem 4:2 gegen den TC Blau-Weiß-Fürstenzell.

Die Herren I um Mannschaftsführer Thomas Maier fei-



**Sieg in Einzel und Doppel:** Mannschaftsführerin Bettina Meusel spielte dabei fünf lange Sätze.  
– Foto: Escher

erten beim TC Grün-Weiß Vilsbiburg einen denkbar knappen 5:4-Sieg. Ergebnisse:

**TC Vilsbiburg – TV Kropfmühl 4:5:** Martin Kostov – Benjamin Klein 5:7, 4:6; Raphael Gratzl – Thomas Maier 7:5, 3:6, 7:10; Christoph Parringer – Florian Sollfrank 6:1, 6:3; Leroy Franke – Marco Schmeizl 6:4, 6:4; Hans Weindl – Thomas Lanzerstorfer 5:7, 6:7; Jonas Gleixner – Mario Feucht 7:6, 7:6; Gratzl/Parringer – Klein/Maier 1:6, 4:6; Kastov/Franke – Sollfrank/Schmeizl 6:4, 6:0; Weindl/Geixner – Lanzerstorfer/Feucht 1:6, 3:6.

Die Kropfmühler müssen am kommenden Sonntag um 10 Uhr beim TC Passau-Neustift zum mit Spannung erwarteten Derby antreten.

Die zweite Damenmannschaft startete mit einem 4:2-Sieg gegen Blau-Weiß Fürstenzell in die Saison der Bezirksklasse 2. Nicht so erfreulich läuft es für die Damen III, die in der Kreisklasse 1 unglückliche 2:4-Niederlagen gegen TC Schönberg und TC Kirchberg i.W. hinnehmen mussten.

Glänzend begannen die Herren II mit einem 5:1 gegen Engertsham und einem 4:2 gegen Anzenkirchen. Damit liegt das Team um die erfolgreichen Jellauer-Zwillinge auf Platz 1 der Kreisklasse 1. Die Herren III (ebenfalls Kreisklasse 1) verloren ihr erstes Spiel mit 2:4 beim TC Bayerbach/Rott. Knapp mit 4:5 unterlagen die Herren 50 (Bezirksklasse 2) gegen Kirchdorf i.W.

– red  
Weitere Ergebnisse unter [www.tc-k.de](http://www.tc-k.de)